

plus tôt — M. le curé de Portneuf s'embarquera à Liverpool, le 7 juillet, et est attendu par ses paroissiens le 17. — M. l'abbé La-pointe, élève de la Propagande, passe les vacances aux Châtelets (près Saint-Brieuc), Côtes Nord, France. — M. l'abbé J.-B. Pelletier, ancien curé de l'Île-aux-Coudres, est décédé la semaine dernière, à l'âge de 78 ans, et dans sa 54<sup>e</sup> année de prêtrise. — Nous recommandons aux prières M. Charles Biron, de Montréal.

*Manitoba.* — Trente familles belges sont arrivées à Winnipeg, dans la première semaine de juin, sous la conduite d'un très digne prêtre, M. l'abbé Willems, et en sont parties immédiatement pour aller se fixer dans la paroisse de Saint-Alphonse, située à une dizaine de milles de Saint-Boniface. Comme cette paroisse comptait déjà un certain nombre de familles belges, M. le curé Campeau on a proposé le démembrement, afin de placer tous les belges sous la houlette de M. l'abbé Willems. La nouvelle paroisse qui se composera, croyons-nous, d'une soixantaine de familles belges, a été érigée sous le nom de *Bruxelles*.

L'exemple donné par M. Campeau pourrait être imité en certains endroits des Etats-Unis. Comme les Belges se fondent facilement avec les Canadiens, cette émigration est très désirable pourvu, bien entendu, qu'elle soit toujours choisie.

*Belgique.* — Les nouvelles Chambres belges comptent 50 sénateurs catholiques contre 30 sectaires, et 100 députés catholiques contre 65 sectaires. — Les gueux ont repris Bruxelles et se sont rendus coupables de violences incroyables dans plusieurs villes.

*France.* — Le 6 juin a eu lieu, à la cathédrale de Carthage, le sacre de trois évêques d'Afrique : NN. SS. Tournier, Gazamal et Polomein, en présence d'une assistance considérable et des autorités du protectorat. — Mgr Lamarche, évêque de Quimper, est mort le 15 juin à l'âge de 65 ans. Il avait été aumônier militaire en Crimée, et pendant la campagne de 1870, puis curé à Paris. Après la prise de Sedan, il voulut être interné avec nos prisonniers à Breslau, afin de soutenir leur courage, et il obtint plus tard, en 1886, des autorités allemandes, une concession perpétuelle pour un monument élevé à ses frères, à nos malheureux soldats morts en captivité. — Les radicaux demandent la suppression d'une vingtaine d'évêchés et la suppression du traitement de tous les vicaires généraux. Un M. Burdeau, après avoir violemment combattu le privilège de la Banque de France, le soutient non moins énergiquement aujourd'hui. M. Drumont l'ayant accusé d'être payé par les Rotschild, a été poursuivi et condamné à trois mois de prison.